

Transferirá el Núcleo Radio Mil algunas de sus estaciones al interior de la República

EXCELSIOR

MARTES 23 MARZO 1993

- Vive una etapa de modernización, acorde con el desarrollo que experimenta el país
- Se realizan grandes inversiones para actualizar sus sistemas de cómputo y equipos especiales
- Antes de junio las cinco emisoras de AM transmitirán al doble de la potencia actual

El Núcleo Radio Mil, al igual que la mayor parte de las compañías mexicanas, está observando un periodo de ajuste acorde con el desarrollo del país.

La actualización de sus sistemas y la modernización de los equipos, de acuerdo con el acelerado desarrollo tecnológico, han obligado a una ampliación en sus inversiones y a una reestructuración en sus cuadros directivos, lo que ha traído como consecuencia que el Consejo de Administración que preside el licenciado E. Guillermo Salas haya tomado la decisión de realizar una desconcentración de actividades y haya acordado transferir algunas frecuencias del interior de la República, al grupo formado por el señor Carlos Flores, el licenciado Juan José Espejo y el C.P. Manuel Martínez Esqueda, todos ellos de larga y brillante trayectoria en el Núcleo Radio Mil.

En la reestructuración de sus cuadros directivos han quedado en el Consejo de Administración como vicepresidente ejecutivo el licenciado Guillermo D. Salas Vargas y como vicepresidente de Relaciones Institucionales la licenciada Luz Lajous. Por su parte, el licenciado Roberto Ordozica funge como director general de las siete emisoras que integran el Núcleo Radio Mil en la ciudad de México. (X-Press, Radio 590, Radio Mil, Dimensión 13.80, Radio Sinfonía, Radio Onda, Estereomil 89.7 F.M. y Rock 101).

Asimismo, el Núcleo Radio Mil ha estado en proceso de reforma interna, con objeto de hacerlo más ágil por medio de la adopción de nuevos sistemas de informática. Por otra parte, se ha venido haciendo una cuantiosa inversión en la mayoría de las estaciones, para lo cual se mantiene el propósito de construir un nuevo edificio que incorpore las más avanzadas técnicas que brindan los adelantos en la materia.

De hecho, antes del mes de junio las cinco emisoras de AM del NRM empezarán a transmitir con el doble de potencia de la que han venido operando, para acre-

centar su ya amplio número de oyentes, y las que operan en la banda de FM muy pronto transmitirán desde un lugar más estratégico, con una antena de tipo direccional, con lo que tendrán una cobertura más amplia y con mayor calidad de sonido para servir a su extenso y a la vez selecto auditorio.

Por cuanto a la programación, aquellas emisoras que son básicamente musicales seguirán difundiendo la música más adecuada a cada gusto al que están destinadas sus transmisiones, acorde con el sexo, la edad, la hora y el lugar donde se escuchan, con la calidad que brindan los nuevos equipos de mayor potencia y que incorporan los dispositivos más avanzados en su funcionamiento.

El NRM seguirá al ritmo que el país requiere para estar bien informado, y sigue contratando los servicios de verdaderos profesionales, como corresponsales, comentaristas, cronistas, críticos de arte, de sociales y editorialistas, que enriquezcan sus horarios hablados.

Las promociones cívicas y culturales que han caracterizado al NRM continuarán llevándose a cabo cuidadosamente seleccionadas conforme a las circunstancias y al nivel socioeconómico de cada auditorio.

Dentro de los planes a futuro, el Núcleo Radio Mil apoyará entusiastamente los estudios para la adopción en México del novedoso sistema de transmisión de radiodifusión sonora digital, con calidad de "compact disc".

El país requiere la utilización de todos los recursos de la radio para resolver — junto con los satisfactores básicos de una población creciente — las necesidades de comunicación de la población y lograr la máxima integración en todas las esferas de su convivencia.

Las emisoras del NRM están en condiciones de cumplir con esta función, como siempre lo han hecho, conscientes de los cambios que han marcado las actuales circunstancias socioeconómicas. El pre-

sidente del Consejo del Núcleo Radio Mil, licenciado E. Guillermo Salas, puntualizó: "El Núcleo Radio Mil seguirá destacándose por su fuerza creativa, organización y espíritu de superación constante, para continuar siendo el centro original y el custodio de la evolución que nosotros mismos hemos acuñado desde 1960. La nueva estructura está orientada hacia la producción radial ejemplar y un liderazgo nacional de elevada calidad".